

Appetithappen zum Psychosynthese-Festival



DER UNERSCHÜTTERLICHE KERN

- Eine virtuelle Reise

zum Mittelpunkt des Seins -

*"Ich habe einen Körper - aber ich bin
nicht mein Körper*

*Ich habe Emotionen - aber ich bin
nicht meine Emotionen*

*Ich habe einen Verstand - aber ich bin
nicht mein Verstand*

*Ich bin ein Zentrum des reinen
Selbstgewahrseins"*

Roberto Assagioli

Das Machbare möglich machen - was für ein Erlebnis!

Was für eine Premiere! Fünf intensive Stunden voller Inspirationen - es war wunderbar bereichernd, mit Euch den Weg zum "Unerschütterlichen Kern" gewagt zu haben. Unser erstes Webinar am **08. Mai 2021**, war hoffentlich nicht nur für uns ein Seelenschmaus!



- Barbara v. Meibom „Herausforderung unserer Zeit“
- Torsten Konrad „In Beziehung sein“
- Renate Heimann-Dari „Das Neue einladen“
- Gabrielle Steiner „Bei mir beginnen“

Moderation: Haike Fiedler

Technik: Heike Möller

Unser Fazit:

Es braucht genau diese Fix- und Angelpunkte in unserem Leben, die uns sowohl sicheren Halt als auch Bewegungs- und Erfahrungsräume geben. **Wir möchten uns auf diesem Wege bei allen TeilnehmerInnen, den ReferentInnen, beim gesamten Vorbereitungsteam - den Arbeitsgruppen auf das herzlichste bedanken!**



Die Rückkehr zum Ursprung

Komm, ich lade dich ein...

den Sprung in die **Stille** zu wagen.

Einzutauchen in die **Tiefe deines Selbst**.

Nimm wahr und vor allem

nimm dich wahr:

Spüre, lausche, fühle...

den Herzschlag des Lebens,

den Atem deiner Seele.

Öffne dich, werde empfänglich ...

Entschließe dich,

Licht leuchtet

mitten ins Dunkel hinein.

... und das sagen unsere TeilnehmerInnen:

Ich möchte mich herzlich bei Euch für den schönen, leckeren, nahrhaften und gut verdaulichen Appetithappen vom vergangenen Samstag bedanken. Am Morgen hatte ich noch gedacht, ach Mensch, bei dem schönen Wetter jetzt vor den Computer.

Und ich sage Euch, ich bin froh es gemacht zu haben.

Es ist schön solche Momente zu haben, in denen es einen Rahmen gibt, der mir hilft, mir selbst zu begegnen.

Es hält noch an und inspiriert mich weiter dranzubleiben, Raum zu schaffen mit meinem unerschütterlichen Kern bekannter zu werden. Es macht Lust darauf und ich ahne, wie hilfreich es ist.

Das ist für mich auch immer wieder der Antrieb mit dieser Arbeit irgendwie weiterzumachen.

Habt vielen Dank und seid herzlich begrüßt,

Ulrike Mang

Die Online-Ersatzveranstaltung letzten Samstag fand ich sehr gelungen. Inhaltlich als auch technisch sehr professionell und dadurch anregend. Vielen, vielen Dank dafür von meiner Seite.

Ingeborg Friedmann, Psychosynthese-Therapeutin aus Karlsruhe

(...) ich danke allen OrganisatorInnen noch einmal für diesen tief sinnigen und gleichzeitig erfrischenden Nachmittag! Es war sehr bereichernd und belebend und hat neue Weichen für mich gestellt. Ich bin sooooo froh, in der DPG eine neue geistige Heimat gefunden zu haben.

Annette aus Münster